

MUNICIPALITE  
DE  
PORRENTRUUY



CONSEIL DE  
VILLE

---

## Motion

---

### Création d'une commission « gestion de l'Inter »

---

**Mme la présidente,  
Mesdames les conseillères et Messieurs les conseillers municipaux,  
Chers collègues,**

Depuis l'inauguration de l'Inter en avril 2016, nous avons pu constater des difficultés constantes dans la tenue de la Brasserie.

Ces difficultés péjorent grandement l'image de la commune propriétaire et l'image du CCDP, bien malgré lui, qui propose à la population bruntrutaine, ajoulote et jurassienne un programme culturel diversifié et de grande qualité.

La commune de Porrentruy a investi près de 6,6 millions de francs pour acheter, rénover, transformer l'entier du bâtiment avec un résultat esthétique et fonctionnel remarquable.

Il est de notre devoir et notre responsabilité de faire vivre et rentabiliser cet investissement comme la population est en droit de l'attendre.

Une commission de l'inter sur le modèle de la celle de la gestion de la maison de l'enfance me parait indispensable pour garantir son fonctionnement. Son but serait de garantir les prestations, défendre son développement et contrôler sa gestion financière.

Ma motion est la suivante :

Je demande la création d'une commission municipale « gestion de l'Inter » avec une représentation des partis selon l'équilibre du législatif actuel afin d'en assurer le bon fonctionnement.

**Groupe PS - VERTS  
Matthieu HAYS**